
Herr Hoseus berichtet, dass die Stadt früher im Besitz einer Geschwindigkeitsanzeigetafel war. 
Diese wurde jedoch entwendet und nicht wieder ersetzt. Die Ersatzbeschaffung würde ungefähr 
3.000 Euro kosten. 
Stv. Kämmerer regt an, nach Sponsoren für eine solche Anlage zu suchen. 
 

 


